

El Campus de Gandia incentiva el estudio a través de varios proyectos - Levante - 11/07/2018

El Campus de Gandia incentiva el estudio a través de varios proyectos

► Treinta y dos estudiantes preuniversitarios han compartido sus intereses académicos durante una semana ► Los cuatro proyectos realizados están orientados a los grados impartidos en el centro

SARAY FAJARDO GANDIA

■ La Universitat Politècnica de València quiere animar a los preuniversitarios, antes de que inicien sus estudios de grado, a que estudien en sus campus. Por ello, ha puesto en marcha, durante el verano, el proyecto Praktikum, que se ha desarrollado en distintos centros, entre los que se encuentra el Campus de Gandia.

Treinta y dos estudiantes han participado durante una semana en esta iniciativa y han podido trabajar en los distintos laboratorios del centro con docentes e investigadores del campus, además de compartir sus intereses con otros jóvenes. Esta actividad gratuita ha estado dirigida a varios alumnos que han terminado primero de Bachillerato o el Ciclo Formativo de Grado Superior. Estos han sido escogidos por «su nivel académico y la motivación», según indicaron fuentes del campus.

A lo largo de la semana, los alumnos han participado en cuatro proyectos relacionados con los distintos grados que se ofertan en la Universitat. Durante el tiempo libre, los jóvenes también han podido realizar talleres y algunas actividades deportivas como baloncesto, baile o musculación.

El primer proyecto, relacionado con la sostenibilidad y el medio ambiente y dirigido a alumnos con interés en las Ciencias Ambientales, se ha basado en actividades vinculadas con los parámetros del agua, la descripción y estudio del paisaje que rodea la ciudad de Gandia o la conservación de la flora.

El trabajo «Nuevos retos del tu-



Algunos estudiantes del campus de Gandia participando en una de las actividades del Praktikum. LEVANTE-EMV

«Los jóvenes han estado muy contentos, ya que es una acción muy interesante», señalaron desde el campus

rismo» se ha centrado en este pilar tan importante dentro de la economía valenciana y su relación con las nuevas tecnologías de la información con el fin de ofrecer nuevos servicios y paquetes turísticos en un mundo globalizado.

El tercer proyecto, «El mundo audiovisual: tecnología y comu-

nicación», está dirigido a alumnos que quieran estudiar carreras relacionadas con las TIC. En él, los jóvenes han trabajado en grupo aspectos del sector audiovisual, tanto desde el punto de vista tecnológico como de la comunicación audiovisual. Además, han conocido el estudio de radio y las partes que lo componen y han creado un programa de radio.

La última iniciativa, «Interactividad y Telecomunicación», dirigida a alumnos con interés en el Grado en Tecnologías Interactivas y en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen, se ha basado en el aprendizaje de la transmisión y medición de la calidad de las señales a través de varias herramientas profesio-

nales. En este proyecto, los jóvenes han aprendido a diseñar, realizar y publicar un videojuego.

Remei Barber fue una de las estudiantes que disfrutó de este programa dentro del proyecto «Interactividad y Telecomunicación». Esta joven todavía no tiene claro cuál es el grado que va a estudiar en un futuro, pero decidió sumarse al Praktikum con el fin de probar «experiencias nuevas». La adolescente destacó el «buen ambiente» que hubo entre los estudiantes y profesores.

Desde el campus señalaron que «los jóvenes han estado muy contentos con el proyecto y han resaltado el buen trato». Además, subrayaron que «se trata de una acción muy interesante».